



Atletismo | Carrera VIII Centenario Universidad de Salamanca



Gema Martín se proclamó campeona del circuito ayer en Zamora. | FOTO J. L. FERNÁNDEZ



Fernando Casquero (AMZ) fue el primer zamorano en la meta. | FOTO J. L. FERNÁNDEZ

Dani Sanz y Gema Martín se doctoran en el Campus

Los dos atletas salmantinos ganan la carrera de Zamora y se llevan el triunfo final del circuito universitario

Manuel López-Sueiras
El Circuito de Carreras Populares VIII Centenario de la Universidad de Salamanca se cerró ayer en Zamora con la prueba en la que Daniel Sanz y Gema Martín consiguieron la victoria final tras imponerse en una carrera sobre diez mil metros con un perfil bastante duro y que todavía endurecieron más el fuerte viento y la lluvia.

Daniel Sanz Fructuoso, uno de los mejores especialistas españoles en la distancia no tuvo demasiados problemas para conseguir la victoria pese a que está comenzando los entrenamientos de la nueva temporada, y cruzó la meta con tiempo de 32'42" que cobra mayor valor teniendo en cuenta lo exigente del recorrido con abundantes cuestas en un constante callejeo.

En segunda posición se clasificó el también salmantino Alejandro Codesal, alumno del campus de Zamora hasta el curso pasado, que cruzó la línea de meta a un minuto acusando el esfuerzo realizado el sábado en el Trail de Las Contiendas. Completó el podio de la carrera zamorana Ignacio González que protagonizó un cerrado sprint final en la avenida Príncipe de Asturias a la altura del Campus, donde estaba ubicada la meta, con Marcos Rodríguez.

Sanz Fructuoso sustentó su victoria final en el circuito universitario en los primeros puestos logrados en las pruebas de Béjar, Avila y Zamora.



Daniel Sanz celebra su victoria absoluta ayer en Zamora. | FOTO J. L. FERNÁNDEZ



Los ganadores de la clasificación por clubes. | FOTO J. L. FERNÁNDEZ

En cuanto a la clasificación femenina, la ausencia de Pilar García, que lideraba la clasificación general, dejó en bandeja el triunfo final a la salmantina Gema Martín que no tuvo rivales ayer en Zamora y cruzó la meta con un tiempo de 36'29" en el duodécimo puesto de la clasificación absoluta.

La segunda mujer fue Laura Fontanillo con 39'00", y tercera Isabel Almaraz, con 41'31". Gema Martín alcanza la victoria final tras ser primera en Béjar y Zamora, mientras terminó segunda en Salamanca; por su parte, Pilar García acabará segunda pese a haber vencido en las pruebas de Salamanca y Avila.

Fernando Casquero encabezó a los escasos atletas zamoranos que corrieron la prueba

Diversas circunstancias como el Memorial Puente celebrado en la tarde del sábado o la marcha de Asprosub con la que coincidió la carrera universitaria, hicieron que la participación de corredores zamoranos fuera escasa. El primero de los de casa fue el montañero Fernando Casquero que entró en el puesto décimo tercero, y el benaventano Angel Sastre fue décimo octavo. En cuanto a las féminas, María José Tomaz (Vino de Toro Caja Rural) ocupó la cuarta posición e Isabel Chamorro fue quinta.

La clasificación final por equipos quedó de la siguiente forma: 1º. Pinturas Alvaída, 2º. Persianas Ruano y 3º. IBFG.

El Circuito tiene un carácter solidario ya que el 0'7% de las cuotas de inscripción se destinaron a un proyecto solidario de la Oficina de Cooperación de la Universidad de Salamanca.



Trail

Martínez y De las Heras, primeros en Las Contiendas

Doble victoria zamorana en una durísima carrera

M.L.S.

Los zamoranos Eduardo Martínez y Alma de las Heras se impusieron el sábado en la primera edición del trail Contiendas NightRace Desafío Solorunners. La carrera constaba de dos pruebas, una de 5 kilómetros y otra de algo más de 12 que alternaban zonas llanas con algo más de 800 metros acumulados de desnivel, además de pendientes y giros en los que había que subir ayudándose de una cuerda y prácticamente a cuatro patas. Se disputó a nivel individual y por equipos entre especialistas en asfalto y "equipos de trailrunning".

El zamorano de San Pedro de Ceque Eduardo Martínez (Solorunners) marcó el territorio desde la primera vuelta en la que, a partir del kilómetro 2 ya iba totalmente separado del segundo grupo por más de 40 segundos. En este grupo sí que hubo más lucha. Estaba compuesto por Alberto González (C.A La Bañeza) y Miguel Angel Heras (Salomon) que llegaron a la meta con apenas 100 metros de diferencia.

En el caso de las mujeres Alma de las Heras (Racing Valladolid) también se impuso al resto desde el primer momento quedando por delante de Patricia Muñoz (Solorunners) y Patricia Salvador(Bikila).



Eduardo Martínez.



Alma de las Heras.



Los corredores, preparados para tomar la salida en la avenida Príncipe de Asturias. | FOTO J. L. FERNÁNDEZ



Alejandro Codesal fue segundo en la línea de meta. | FOTO J. L. FERNÁNDEZ

Clasificación absoluta de la carrera

1.- Daniel Sanz32:42	33. Javier González40:31	65. Óscar Fresnadillo.....47:36
2.- Alejandro Codesal33:43	34. César Serrano40:41	66. Roberto Nuñez48:12
3.- Ignacio González33:45	35. José Posado40:49	67. Alberto Andrés49:48
4.- Alberto Marcos33:46	36. Daniel Hidalgo.....41:00	68. César Rivadeneira.....49:58
5.- Jesús Galache33:53	37. Guzmán González41:19	69. Coumbiano Vicente50:02
6.- Álvaro Gil33:54	38. Isabel Almaráz41:31	70. María Tejero50:26
7.- Álvaro Pasan34:19	39. José San Matias41:31	71. Alejandro Rodríguez.....50:33
8.- Alejandro Paredero35:14	40. Daniel Gómez.....42:36	72. Jesús Rodríguez Rguez.....50:33
9.- Serafín García35:15	41. Francisco Rodríguez.....42:36	73. José V. Román.....50:33
10. José Á. Rabadán35:54	42. Jesús Gómez42:45	74.- Julio González50:47
11. Javier Bravo36:23	43. Hugo M. Noga43:10	75.- Antonio López51:33
12. Gema Martín Borgas.....36:29	44. Manuel Á. Gajate43:11	76. Jesús Del Rey52:08
13. Fernando Casquero36:47	45. Laura Rivero43:42	77. Joana I. De Souda.....52:50
14. Roberto Peral.....37:04	46. Antonio Sánchez43:57	78. Pablo Vicente52:51
15. Ángel Hernández37:37	47. Carlos Ríos43:58	79. Diego González Glez52:51
16. Miguel A. Caballo37:49	48. Jesús Martín44:05	80. Carlos Dinis53:01
17. Alejandro Baladrón38:05	49. Miguel Ruiz44:05	81. Roberto González53:03
18. Ángel Sastre38:17	50. Carlos Hernández44:11	82. Luis Á. Fernández.....53:45
19. Julio Á. Rodríguez38:33	51. María J. Tomaz44:21	83. Eduardo Medeiros.....53:54
20. Carmelo Pedrosa38:55	52. Ángel Ramos44:34	84. Rufino Andrés Glez54:04
21. Laura Fontanillo39:00	53. Joao D. Magalhães44:46	85. María Manteca54:10
22. Raúl Vara39:10	54. Pedro Nuno Afonso44:48	86. Sergio Payo54:15
23. Jesús Vicente39:11	55. Eugenio Martín44:53	87. Justo Hernáez.....54:16
24. Diego Oliveros39:28	56. Benjamín Pardo45:23	88. Raúl Prieto55:22
25. Ion Hang Tang Pat39:36	57. Roberto Bombín45:38	89. Pablo Muñoz55:23
26. Valentín Ares39:45	58. Pablo Vicente45:47	90. Nuria Tomé55:41
27. Felipe Ferrero39:45	59. Melencio Magdaleno46:14	91. Enrique De Castro.....55:43
28. Joao Sendas Melgo39:55	60. Mario Barbero46:19	92. Adelia D.L. Rodrigues55:57
29. Antonio Del Pozo40:01	61. Isabel Chamorro46:51	93.- Inmaculada Tejedor58:36
30. Eugenio Do Nascimento40:06	62. Hugo Xavier Martins.....47:11	94.- Carolina López1:01:08
31. Adrián Páramo40:11	63. Diego Fernández47:24	95.- Juan C. Arévalo.....1:01:09
32. Alberto Jiménez40:20	64. Luis Alberto Tardío.....47:26	96.- Auxiliadora Pérer1:01:10

Clasificaciones Memorial Luis Ángel Punte

GENERAL INDIVIDUAL

1.- Jorge Rodríguez.....14:43
2.- Ruben Mena15:08
3.- Marco Ratón15:09
4.- Agustín Ruiz15:19
5.- Alfonso Martínez15:24
6.- Raúl Vara15:51
7.- Marco A. De la Fuente16:02
8.- Asier Cuellar16:03
9.- Ricardo Rodríguez.....16:03
10 Héctor Esteban16:06
11. Francisco Cívicos.....16:13
12. Manuel Romero.....16:43
13. Julio de Paz16:48
14. Ignacio Hernández.....16:53
15. Jesus Pérez17:18
16. Julio Ángel Rodríguez17:25
17. Álvaro Ferrero.....17:47
18. Luis Caamaño.....17:49
19. Manuel López17:50
20. David Vega.....17:52

SENIOR MASCULINO

1.- Jorge Rodríguez.....14:43
2.- Ruben Mena15:08
3.- Marco Ratón15:09
4.- Alfonso Martínez15:24
5.- Asier Cuellar16:03
6.- Ricardo Rodríguez16:03
7.- Héctor Esteban16:06
8.- Francisco Cívicos16:13
9.- Manuel Romero16:43
10. Ignacio Hernández.....16:53

SENIOR FEMENINO

1.- Eva Bermúdez20:11
2.- Zulima Cepeda23:02
3.- Alicia Fernández23:02
4.- Montse Prieto24:06
5.- Mar Perrez.....28:59

VETERANOS A

1.- Agustín Ruiz15:19
2.- Raúl Vara15:51
3.- Marco A. de la Fuente16:02
4.- Julio de Paz16:48
5.- Jesús Pérez17:18

VETERANOS A FEMENINO

1.- María Tejero20:59
2.- Irene Pérez21:35
3.- Pilar Camba22:16
4.- Macu Domínguez.....23:14
5.- Soraya Prieto23:46

VETERANOS B

1.- Fina Hernández29:50

VETERANOS C MASCULINO

1.- José M. Gago19:26
2.- José Alfageme21:20
3.- José Luis Peña22:06
4.- José Martín26:55
5.- Ángel Alcina32:01